

COMMUNIQUÉ

Deutsche Fassung auf Seite 2

Manfred Bühler se retire de la course

Lors de l'annonce de la démission du Conseiller national Rudolf Joder de la présidence de l'UDC du canton de Berne au mois de mai dernier, l'UDC Jura bernois a lancé le député Manfred Bühler dans la course à la succession. Avec son expérience, sa jeunesse, son bilinguisme et en sa qualité de vice-président du parti cantonal, il aurait été difficilement imaginable de ne pas se porter candidat.

La qualité de cette candidature a été confirmée par la commission de sélection chargée de préparer la succession du président démissionnaire. En effet, après l'audition des quatre candidat(e)s actuellement en lice et concertation avec les représentants des cercles électoraux, la commission a jugé cette semaine que toutes les personnes remplissaient les critères du profil exigé et étaient donc éligibles.

L'UDC Jura bernois se réjouit que son candidat ait convaincu la commission. Toutefois, après une analyse approfondie des enjeux, Manfred Bühler a décidé d'entente avec les instances dirigeantes de l'UDC Jura bernois de se retirer de la course. En effet, la section régionale a défini des priorités en vue des prochaines années et les élections cantonales de 2014 sont au centre de celles-ci. La conquête d'un deuxième siège au Conseil-exécutif pour l'UDC afin de restaurer une majorité bourgeoise constitue l'objectif.

Une éventuelle élection de Manfred Bühler en tant que président du parti ne représente pas une solution optimale dans ce contexte. Un retrait est dès lors logique. Manfred Bühler tient cependant à remercier chaleureusement toutes les personnes qui lui ont témoigné de leur soutien et la commission de sélection pour son grand travail dans l'intérêt du parti.

UDC Jura bernois
28 septembre 2012

www.udcjb.ch

Pour des informations complémentaires

Claude Röthlisberger, président UDC JB, 079 705 52 29
Manfred Bühler, député, 078 717 81 17

Manfred Bühler zieht seine Kandidatur zurück

Als Nationalrat Rudolf Joder seinen Rücktritt als Präsident der SVP Kanton Bern bekannt gab, hat die SVP Berner Jura Grossrat Manfred Bühler ins Rennen um die Nachfolge geschickt. Angesichts der Qualitäten von Manfred Bühler, namentlich seiner Erfahrung als Vize-Präsident der Partei und Grossrat, auch seiner Jugend und Zweisprachigkeit bot sich diese Kandidatur klar an.

Die von der SVP Kanton Bern beauftragte Findungskommission teilte die Einschätzung des Landesteils und erklärte die Kandidatur als valabel. Nach dem Hearing der vier Kandidierenden und der Rücksprache mit den Landesteilen erklärte die Kommission diese Woche, dass alle vier die Anforderungen an das Amt des Parteipräsidenten erfüllten und wählbar sind.

Die SVP Berner Jura freut sich, dass ihr Kandidat die Kommission überzeugt hat. Nach einer vertieften Analyse der Situation hat sich Manfred Bühler in Absprache mit dem Landesteil jedoch entschlossen, seine Kandidatur dennoch zurück zu ziehen. Die SVP Berner Jura hat die Planung für die nächsten Jahre vorgenommen und ist zum Schluss gekommen, dass die Prioritäten bei den kantonalen Wahlen 2014 liegen. Das Ziel ist, die bürgerliche Mehrheit im Regierungsrat wieder herzustellen, indem die SVP einen zweiten Sitz holt.

Auf dem Weg zu diesem Ziel ist eine allfällige Wahl von Manfred Bühler zum Präsidenten der Partei nicht die optimale Option. Daher ist der Rückzug der Kandidatur ein folgerichtiger Schritt. Manfred Bühler dankt all jenen herzlich, welche die Kandidatur unterstützt haben, aber auch der Findungskommission für ihre intensive und gute Arbeit im Interesse der Partei.

SVP Berner Jura

28. September 2012
